

Celebran en Geominera Día de la Rebelión Nacional

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 25 Julio 2019 05:44

Escrito por Edilia Martínez La Rosa

Visto: 8644

El acto central de la empresa Geominera Pinar del Río por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes se efectuó en la Unidad Empresarial de Base (UEB) Producciones y Servicios Especializados en Minas de Matahambre.

En la cita con la Patria recordaron la heroica gesta, donde los cubanos manifestaron su decisión de alcanzar la libertad definitiva, hecho que tuvo lugar el 26 de julio de 1953, fecha instaurada como Día de la rebelión nacional.

A logros y retos, búsquedas y alternativas en el cumplimiento de las metas de esa UEB se refirió el joven Liván Luis Pérez Rodríguez, quien expresó el orgullo de todos los trabajadores del centro, el cual ganó por sus méritos la sede del evento, a nivel de empresa.

En las palabras centrales, Pedro Pacheco Martínez, director de la entidad, ratificó la disposición de ese colectivo de avanzar para su propio desarrollo, del municipio y la nación, pese a las vicisitudes provocadas por las continuas asechanzas del enemigo del norte, a través del bloqueo extendido por más de medio siglo y su recrudecimiento en la materialización del título III de la Ley Helms Burton.

Celebran en Geominera Día de la Rebeldía Nacional

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 25 Julio 2019 05:44

Escrito por Edilia Martínez La Rosa

Visto: 8644



El emotivo encuentro culminó con la danza El día perfecto, interpretada por el grupo La Nueva era de la Casa de Cultura Miguelito Cuní.